

消 防関係者にとって正月の恒例行事、出初め式が1月11日に行われました。この日は旭スポーツの森公園に集結。多くの来賓や見物客を前に、行進や放水などを披露していました。また長年消防活動に尽力されるなどの功績をたたえ、151人と4部が表彰されました。主な受賞者は次のとおり。 ※敬称略

【千葉県知事表彰】

功労章／金杉光信(消防団副団長)、滑川忠春(消防本部消防司令長)

精勤章／石毛左京(消防団本部分団長)、向後洋一(消防団本部分団長)、齋藤宏治(消防本部消防司令補)、大橋和善(消防本部消防司令補)

【千葉県消防協会長表彰】

功労章／加瀬一雄(消防団副団長)、高木浩(第5中隊第2分団分団長)、佐藤勝彦(第4中隊第1分団分団長)

精勤章／石井弘幸(消防団本部分団長)、林勝敏(消防団本部分団長)、平野健治(消防団本部分団長)、木内英雄(消防団本部分団長)、菅佐原寛(第5中隊第1分団分団長)、土屋賢(第4中隊第1分団副分団長)、宮内剛(消防本部消防司令補)、嶋田正直(消防本部消防司令補)



色とりどりの水を放った「一斉放水」

**「精鋭」が一堂に会し
新年最初の演習**

旭市消防出初式

スターライト☆ファンタジー2013

光り輝くイルミネーションに多くの来場者

商 工会の青年部によるイベント、スターライトファンタジーが12月1日～25日にかけて行われ、海上公民館前の広場がイルミネーションで彩られました。22日の「スターライト☆フェスタ」ではミス七夕による点灯式が行われ、イルミネーションがともると同時に大きな歓声が上がりました。バンド演奏や小中学生によるダンス、抽選会なども行われ、会場は多くの来場者でにぎわいました。



光が彩る海上公民館前の広場

西宮神社の春の大祭「とがらしごぼう」

縁起物を求めて早朝から長蛇の列



とがらしごぼうを手にする参拝者

とがらしごぼう

西 宮神社で1月18日、春の大祭が行われ「とがらしごぼう」を求めるたくさんの方が、早朝から長蛇の列をつくりました。とがらしごぼうは、唐辛子、みそ、ゴボウなどを混ぜ合わせたもの。「とがって(怒って)はならないという御法(教え)」から名付けられ、食べれば1年風邪をひかず、福を招くとされています。早朝から並んだ参拝者の一人は「とがらしごぼうを食べて、今年も健康でいられます」と話していました。

市議会議長・副議長が決まりました

平成26年旭市議会第1回臨時会が1月21日に開会。議長・副議長選挙が行われ、議長に高橋利彦議員、副議長に平野忠作議員が選ばれました。



議長
高橋利彦議員(萬歳)



副議長
平野忠作議員(神宮寺)

1/21 市議会から監査委員を選任



林俊介議員(神宮寺)

平成26年旭市議会第1回臨時会で同意を得て、林俊介議員が監査委員に選任されました。地方自治法第196条にある「議員のうちから選任する委員」として選ばれています。

1/1 人権擁護委員が再任



熱田みち子さん(米込)

法務大臣の委嘱により、熱田みち子さんが1月1日付けで人権擁護委員に再任されました。人権擁護委員は、日常で起こるさまざまな人権問題を解決するため、相談に応じます。

1/15 明るい地域社会づくり 二人の作文入賞



賞状に手にする二人(左から伊藤さん、柴山さん)

犯罪や非行のない明るい地域社会を目指す「社会を明るくする運動」。小中学生にも理解を深めてもらおうと行われた作文コンテストで、海上中の柴山奈々さん(2年)が日本

BBS連盟会長賞(全国優秀賞)と千葉県推進委員会委員長賞(千葉県知事賞)のダブル受賞、豊畑小の伊藤静香さん(5年)が千葉県教育委員会教育長賞に輝きました。

第9回旭市民駅伝大会

たすきリレーに送られる多くの声援



声援の中を走るランナーたち

旭市民駅伝大会が12月22日、東総運動場陸上競技場をメイン会場に開催され、112チームが参加。スタンドや沿道の観客たちから多くの声援が送られる中、たすきをつなぎコースを駆けるランナーたちの姿がありました。部門別の優勝チームは次のとおり。

小学生の部／男子：NPOスポーツアカデミーAチーム(37分46秒)、女子：NPOスポーツアカデミーJチーム(39分57秒)

中学生の部／男子：旭二中A(59分40秒)、女子：旭二中女子A(1時間10分)

高校生の部／東総工業高校(59分24秒)

一般の部／男子：チームあろ〜はスーパー(1時間1分43秒)、女子：タートルズ「女組」(1時間19分2秒)

第23回千葉県スポーツ少年団ミニバスケットボール教室安房大会

旭市の2チームが県大会準優勝



準優勝の共和MBC(上)と干潟スターズ(下)

スポーツ少年団のミニバスケットボール教室安房大会が12月7日と8日、南房総市富浦体育館などで行われました。旭市から出場した共和MBC(男子の部)と干潟スターズ(女子の部)は、3戦全勝でそれぞれ予選リーグを突破。8日の決勝トーナメントでは、2チームとも決勝戦まで勝ち進み、敗れはしたものの見事準優勝の成績を収めました。